
■９月８日（水） 本会議 一般質問 

 

１ 首藤 健二郎 議員（無会派） 

① グランツたけたについて 

② 食育について 

 

２ 阿南 智博 議員（無会派） 

① 竹田市総合計画について 

② 地域公共交通網形成計画について 

③ 調理場の統合計画について 

④ 市道支障木の伐採等について 

  

３ 工藤 忠孝 議員（無会派） 

① 小中学校の統廃合計画について 

 

４ 佐藤 美樹 議員（創生会） 

 ① 竹田市都市計画と都市計画税について 

 ② 基金の方向性について 

③ 農産加工所について 

 

■９月９日（木） 本会議 一般質問 

 

１ 賀籠六 めぐみ 議員（創生会） 

 ① 不登校児童・生徒とその保護者への支援体制について 

 ② 教育支援センター「サフラン」について 

 

２ 池見 傑 議員（無会派） 

① 新型コロナウイルス感染症と８月の長雨による市内飲食店及び観光事業所の実情と対策に

ついて 

② 地域行事の自粛により、地域のコミュニティーの繋がりが弱っている。今後の自治会運営

を市としてどう支えて行くのか 

 

３ 上島 弘二 議員（日本共産党） 

 ① 地域交通の問題について 

 ② 市内各所の市道の管理について 

 ③ 地区集会所について 

 ④ プール授業について 

 ⑤ 学校統廃合問題について 

 

 



４ 阿部 雅彦（無会派） 

① 里山環境保全と林業振興について 

② 竹田市総合計画策定と学校統廃合案について 

 

■９月１０日（金） 本会議 一般質問 

 

１ 山村 英治 議員（無会派） 

 ① 大蘇ダム浸透抑制対策について 

 ② ウェイクケーブルパーク事業について 

 ③ 川崎重工業跡地の企業進出について 

 ④ 久住高原荘の温泉掘削について 

 ⑤ 旧宮城台幼稚園利活用の企業進出について 

 

２ 鷲司 英彰 議員（新生会） 

 ① 小中学校の統廃合について 

 ② 介護福祉について 


